



Asegura Álvarez Máynez que ya hay una nueva generación que puede jubilar a la vieja política



El abanderado de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez realizó una visita al estado de Aguascalientes para reunirse con la generación, que dijo, puede jubilar a la vieja política.

Vía redes sociales, el aspirante presidencial expuso que se trata de jóvenes promesas que están cerca de la gente y de sus problemas, tal es el caso de Karla Espinoza aspirante a la candidatura de MC a la presidencia municipal de Aguascalientes.

“Cuando hablo que hay una nueva generación que puede jubilar a la vieja política y cambiar la manera de hacer las cosas, pienso en personas como Karla Espinoza que siempre ha estado cerca de la gente y de sus problemas”, indicó.

Asimismo, dijo que Aguascalientes merece tener “lo nuevo”, y un gobierno como el de Jalisco y Nuevo León.

“Una ciudad que merece lo mejor y con Karla, lo nuevo, ya llegó a Aguascalientes”, concluyó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/elecciones/2024/2/12/asegura-alvarez-mayne-z-que-ya-hay-una-nueva-generacion-que-puede-jubilar-la-vieja-politica-626312.html>